

佐賀散策

By air mail
Par avion

地域生活支援学科では、海外からの学生も増えていきます。佐賀を知る！機会となる「日本文化事情」という授業が開講されています。H30.5.29(火曜)日本文化事情Ⅰの授業で、佐賀の街を散策しました。歴史を知り、佐賀の文化、アートを知る良い機会となりました！

今回訪れた場所は、佐賀県庁・佐嘉神社・柳町の街並みです。佐賀県庁の屋上では佐賀平野を見渡し、短期大学の場所を探しました。

当日の様子

佐嘉神社では、みんなで身を清め神聖な気持ちでお参りしました。神社ではいろんな祭事が行われますが、次回の日本文化事情Ⅰでは、世界のお祭りとして、出身地で行われる「お祭り」についてプレゼンテーションを行います。次号でまたお知らせします！



今年は、明治維新 150 年を記念して「肥前さが幕末維新博覧会」が佐賀県内各地で開催されています。柳町では「佐賀の八賢人おもてなし隊」の賢人が、毎日日替わりで登場し、一緒に歩き、佐賀の歴史やまちの魅力や伝説、こぼれ話などを楽しく聞くことができます。当日はお天気に恵まれ、新緑のきれいな時期で、日本建築物の残る佐賀の古い町並みを心地よい風と共に歩きました。